



新中PRIDE

新野中 学校だより2025年(令和7年)3月19日



(No.16)3月19日号
発行 学校長 岡田 栄司

みなさんのおかげで素晴らしい卒業式になりました

3年生が卒業して10日あまり。3年生のいない新中にも慣れてきましたが、やはり寂しさは拭えません。3月7日に行われた卒業式では、来賓の方々から「良い卒業式でしたね。」という言葉いただきました。これは3年生だけではなく、先輩達のために歌も送辞も準備も掃除も動作や態度もすべて一生懸命取り組んでくれたみなさんのおかげです。

あなたたちの卒業式も来年必ず後輩たちが、良い式にしてくれます。絶対です。今年度もあとわずかです。健康に留意しがんばりましょう。

第78回新野中学校卒業証書授与式



卒業生入場。学級担任と卒業生15名が緊張と喜びの表情で入ってきました。



在校生代表の送辞は現生徒会長が務めました。思いを込めた言葉を伝えました。



スライドショーの上映。懐かしい写真に保護者も教職員も笑顔と涙がこぼれました。

卒業生別れの歌『僕らまた』。涙をこらえ懸命に歌いました。素敵な曲でした。

全員に卒業証書を授与しました。卒業証書は私から卒業生への感謝状でもあります。

前生徒会長が答辞を立派に務めました。心に響く言葉が卒業生の涙を誘いました。



送別の歌は今年も『旅立ちの日に』でした。私たち教職員も一生懸命歌いました。

3年生退場。参加者から大きな大きな拍手送られました。未来に踏み出します。

3年主任が保護者の皆様に謝辞を申しげました。3年間ありがとうございました。

大好きな後輩達が見送る中、学校を後にします。ありがとう、さようなら新野中学校。



3年団の先生方が見送る中、退場です。自分たちで新たな一歩を踏み出します。

思い出いっぱい教室。大好きな仲間、信頼する恩師…。いよいよ別れの時です。



3年生激励会 & 球技大会(2月21日)



1年生防災会議(2月28日)



初老記念寄付



初老とは数え年42歳のお祝いのことで、還暦等と同じく、平均寿命の短かった室町時代末期から行われてきた長寿の祝いのひとつなのだそうです。この度、満40歳を迎えた平成11年卒業生の方々60名からご寄付をいただき、代表して3名の方々がお越しいただきました。生徒たちのため有意義に活用させていただきます。ありがとうございました。

第78回卒業証書授与式

3年生保護者の皆様におかれましては、卒業証書授与式にお越しいただきありがとうございました。少し肌寒い日となりましたが、幸い天気にも恵まれ、無事3年生を盛大に送り出すことができました。常日頃から本校の教育活動をご支援いただいている大切な方々をご来賓としてお招きし、阿南市からは、本校卒業生でもある阿南市政策監様のご列席を賜りました。式の後、「久しぶりに母校の校歌を歌いました。」と笑顔で言っていたいただき、大変嬉しく思いました。

在校生代表送辞では現生徒会長が素直な感謝の思いを卒業生にまっすぐに伝えました。前生徒会長による卒業生代表答辞は、決して飾らない人柄の彼が懸命に伝えようとする周囲への感謝や仲間への思いがいっぱい溢れてきました。「在校生送別の歌」では、私たち教職員も在校生と一緒に一生懸命歌いました。「卒業生別れの歌」は、「僕らまた」という曲でした。歌詞がとっても素敵で、歌の内容と3年生ひとり一人の姿がオーバーラップし、胸が熱くなりました。



2年間「そこにいて当たり前」だった3年生との別れは、とても寂しいものがありました。校長になってもこんな思いができるのは、生徒数が多いから、というだけではなく、生徒たちの温かさや、気さくさ、人なつっこさなど、人柄によるものだなと思います。個性溢れる15名でしたが、退場の時に保護者に一礼する場面では、私たちも胸がいっぱいになりました。このような素晴らしい出会いの巡り合わせに、私はつくづく運が良いのだなと感じました。素晴らしい子どもたちをこれまで育てていただいたこと、そして本校に3年間通わせていただきましたこと、改めて感謝申し上げます。



~~~~~

3年生と出会ってからの2年間はあっという間でしたが、2年生も、雰囲気大人びてきて、発言もしっかりしてきているように感じます。1年後の卒業式もきっとあっという間に来ってしまうのでしょうか。1年生も入学式の頃と比べるとすっかり中学生らしくなりました。もう来月の今頃には先輩になっているのですね。新入生の良い手本になってくれると信じています。

卒業式の後、「もうこれで義務教育は終わりです。」とおっしゃった保護者の方が何人かいらっしゃいました。我が子の活躍を応援できる日も、だんだんと少なくなってくるのかもしれませんが。来年度もどうぞ行事や授業参観など、積極的にご参加いただき、子どもたちの頑張りについて拍手を送っていただければと思います。



現在3年生のいない、ちょっぴり寂しい新中ですが、1, 2年生共にひとり一人、一日一日を懸命に過ごしております。いつもの言葉となりますが、なにか困りごとなどございましたら気軽にご連絡・ご相談ください。

よろしくお祈りいたします。